

## Drei Führungswechsel in der Zulassungsstatistik

Im August 2013 gab es nach Angaben des Kraftfahrtbundesamtes drei Führungswechsel in der Zulassungsstatistik. Die Mittelklasse wird jetzt vom BMW 3er, die obere Mittelklasse vom BMW 5er und die Oberklasse von der Mercedes-Benz S-Klasse angeführt. Das beliebteste Segment mit über einem Viertel der Zulassungen bleibt die Kompaktklasse, die vom VW Golf (inkl. Jetta) dominiert wird.

Insgesamt ist Volkswagen in sechs Segmenten führend in der Statistik. Mercedes-Benz schafft es auf drei Zulassungsspitzen. (ampnet/deg)